

◆第4回緑地区対抗ソフトボール大会(7月24日・広田小・中学校体育館)

◆第1回南あわじ市子ども会親善球技大会(7月31日・三原健康広場)

◆八木②西淡C③広田A③

◆第1回南あわじ市子ども会親善球技大会(7月31日・三原健康広場)

◆八木②西淡C③広田A③



▲準優勝の松帆少年野球クラブ

◆第36回兵庫県学童軟式野球大会(7月23~24日・小野市)

松帆少年野球クラブが準優勝。8月27~28日に京都で開催された近畿大会に出場しました。

スポーツ

各種大会結果

(敬称略)



◆第32回三原地域ふれあいバレーボール大会(8月7日・三原健康広場ほか)

【1部】①上幡多②大榎列③市えびす③大久保

【2部】①青木②入田③福永きりん③徳長

◆ITFアジアシニアテニス選手権大会2005(8月15日~21日・タイ・パタヤビーチ)

個人ベスト8 藪田恵士(賀集)

◆第19回南淡路招待サッカー大会(8月21日~22日・国立淡路青年の家グラウンド)

①高石中央②西須磨、ベスト8 南淡路・賀集

文化・その他

◆西淡将棋大会(7月17日・松帆活性化センター)

【有段者の部】①榎田悠介(洲本市) ②広岡茂(神代) ③坂本雅彦(北阿万)

【一般の部】①柏木嘉之(阿那賀) ②水本善皓(洲本市) ③奥村弘道(洲本市)

◆第1回カプトムシK1グランプリ(7月27日・松帆活性化センター)

※「」はカプトムシ名

消防操法

◆南あわじ市ポンプ操法大会(7月24日・三原川河川公園)

【ポンプ車の部】①灘第二分団第二部②阿万特設分団

【小型ポンプの部】①阿万第一分団第三部②賀集第一分団第一部

【ポンプ車の部個人賞】指揮官・中村博之(灘第二分団第二部)、1番員・瀬田大輔(同)、2番員・奥条康司(同)、

3番員

寺坂友博(同)、4番員・松下友孝(同)、居内秀幸(八木第二分団)

【小型ポンプの部個人賞】指揮官・森西昌宏(阿万第二分団第一部)、1番員・船本靖二(神代第三分団)、2番員・森正和(阿万第一分団第三部)、3番員・刑部尚大(賀集第一分団第一部)

各種スポーツ・文化の大会等の結果は、この欄で掲載します。

大会結果と大会事務局の連絡先を秘書広報室までEメールまたはファックスにてお送りください。

F 43・5102、Eメール:kouhou\_toukei@town.minamiawaji.hyogo.jp



▲日ごろの練習の成果を披露(ポンプ操法大会)

編集室から

M典「2会場の花火大会。盆踊りなどのイベントもたくさんの方々にぎわい、ひとつになれた感じがしました」

川卓「本当にいいまつりだったと思います。花火も最高でした。私たちはカメラを片手に、浴衣姿のカップルをうらやましそうに眺めながら、写真、写真、写真の夏でしたね」

M典「ほんとうらやましかったです。皆さんの笑顔が撮れたのでハッピーな気分になれましたよ。あとハッピーといえば、加地亮選手がイラン戦で代表初ゴール決めましたね。入った瞬間、自分が決めたかのようにガッツポーズをしてしまいましたよ」

川卓「加地選手のサッカーだけでじゃなく、野球や柔道、バレー、陸上、相撲など南あわじ市から全国で活躍する若者が多くいます。本人の努力の成果もありますが、指導者の力も大いに関係しているのではないのでしょうか」

M典「そうですね。僕たちも子どもたちにとって良き指導者になりたいですよ」

川卓「何の？」

M典「人生の・・・」

9月9日は「救急の日」  
9月4日(日)~9月10日(土)は「救急医療週間」

救急の分野では「空白の5分間」とよく言われています。それは、救急隊が事故現場まで到着するまでの平均時間で、なにも応急手当が実施されない時間。つまり『空白の時間』を言い表しています。

近年では交通事情などによりだんだん遅くなり全国平均6.3分です。淡路島での平均時間は7.6分で当地域での特徴が現れています。

この空白時間を埋めるためには、現場に居合わせた人が心肺蘇生法等の応急手当を実施していただくことが救命に対して大きな効果があります。

消防署では119番の通報時、口頭で心肺蘇生法等の指導を実施しています。応急手当は習っていないでもできます。心臓マッサージだけでも効果はあります。



さらに、消防署では、応急手当の普及啓発活動を実施しています。『いざというとき、慌てず、落ち着いて、応急手当』ができるよう指導しています。

ホームページにも応急手当法を掲示しています。一度ご覧ください。アドレス <http://www.awaji119.jp/>

淡路広域消防事務組合

カギかけ運動推進中!

侵入者や車上ねらい、乗り物盗などの盗難被害にあった自動車や原付自転車のうち、無施錠率は、なんと85%を占めています。そこで南あわじ警察署では「カギかけ運動」を推進中です。

管内の盗難被害の大半は、無施錠を狙ったものが多いことから、被害に合わないために次の点に注意しましょう。

- 少しの間でも駐車(輪)するときはカギを掛け、ドアロック・ハンドルロックをしましょう
- 車内には貴重品やバッグなどを絶対に置かないようにしましょう
- 自宅に駐車する時でも忘れず施錠を確認しましょう
- 家のカギ掛けも忘れずしましょう

土地取引の届出をお忘れなく!

一定面積の土地取引をした場合、契約を締結した日から起算して2週間以内に南あわじ市を經由して知事に届け出なければなりません。(国土利用計画法に基づく届出制度)

- 届出が必要な面積
- 市街化区域 2,000㎡以上
- 市街化区域以外の都市計画区域 5,000㎡以上
- 都市計画区域以外の区域 10,000㎡以上

土地の先買い制度

土地の先買い制度とは、県や市町などが都市の健全な発展と秩序ある整備を促進するために、公有地の拡大の推進に関する法律により、必要な土地を計画的に取得する制度のことです。(土地を譲渡する日の3週間前までに届出してください)

- 届出が必要な面積
- 都市計画区域内の都市計画施設の区域内等の土地 200㎡以上
- 都市計画区域外の都市計画施設の区域内の土地 200㎡以上
- 上記以外の都市計画区域内の土地で市街化区域内の土地 5,000㎡以上
- 上記以外の都市計画区域内の土地で市街化調整区域等の土地 10,000㎡以上

また、地方公共団体等に対して、土地の買い取りを希望される場合には、申出することができます。

- 申出ができる面積
- 都市計画区域内の土地 200㎡以上
- 土地計画区域外の都市計画施設の区域内の土地 200㎡以上

◆問い合わせ 県庁土地対策室 ☎078-341-7711 (内線4735・4739)、南あわじ市都市計画課 ☎37-3016



南あわじ警察署  
☎42-0110

交通死亡事故多発!

8月15日までに6件の交通死亡事故(うち、高齢者が半数)が発生し、これは過去5年間で最悪のペースとなっています。

これらの死亡事故原因の特徴は、

- 危機意識の希薄(安全不確認など)
- 交通モラルの低下(飲酒運転など)となっています。

ドライバーはもちろん、自転車や歩行者の方も十分に注意して交通事故にあわないようにしましょう。

- ◎シートベルト・チャイルドシート・ヘルメットなどの確実な着用
- ◎早めのライト点灯
- ◎反射材などの効果的な利用